



ACTA ASAMBLEA DE ALUMNOS

Tipo : Ordinaria | Fecha: 31 Enero 2023

PARTICIPANTES

Asistentes

Ana Peñalver Sánchez
Juan Luis Gómez Gómez
Celia Rodríguez del Amor
Luis Martínez García
Vicente González Morales
Daniel Martínez García
María Mercader Sánchez
Pedro Villa Navarro
Jorge Ortiz Ripoll
Antonio García Paredes
Antonio David Martínez Sánchez
Germán Periago García
María Soto Alcázar
Pedro José Gabaldón Penalva

Francisco Uclés Ayllón
Pablo Martínez Sánchez
Lucía Cuadrillero Paredes
Alberto López Martínez
Alejandro Osuna Guzmán
Alicia Sánchez Gomáriz
Juan José Blázquez Gabarrón
Miguel Ángel Cuellar Barba
Diego Franco Jiménez
Santiago León Baños
Juan Jesús Torralba Mateos
Óscar Vera López

Excusan Asistencia

Alonso Daniel Calatrava



Reunida la Asamblea de Alumnos el 31 de enero a las 14:00 en primera convocatoria y a las 14:15 en segunda, comienza la sesión a las 14:16h con el siguiente orden del día:

Índice

1. Aprobación, si procede, de actas anteriores.	3
2. Informe del Equipo Directivo.	3
2.1. Informe de la Delegada, Ana Peñalver	3
2.2. Informe del Subdelegado, Juan Luis Gómez	4
2.3. Informe del Tesorero y presidente de la Comisión de Minecraft, Luis Martínez	4
3. Presentación de la Memoria Económica.	4
4. Presentación de los Presupuestos para el año 2023.	4
5. Aprobación, si procede, de la creación de la Comisión de Normativa.	4
6. Debate sobre reglamentar comisiones.	4
7. Debate sobre las Jornadas Formativas y creación de un comité organizador.	5
8. Ruegos y preguntas.	5
8.1. Alberto López: Sobre el encargo de Sistemas Digitales	5



A las 14:16h la delegada de facultad Ana Peñalver da comienzo la sesión.

1. Aprobación, si procede, de actas anteriores.

Las actas que se deben aprobar son tres: la asamblea ordinaria del 31 de octubre, la cual no se aprobó anteriormente ya que se debían hacer unas correcciones, la extraordinaria del 21 de noviembre y la ordinaria del 29 de noviembre.

Las tres actas son aprobadas por asentimiento.

2. Informe del Equipo Directivo.

2.1. Informe de la Delegada, Ana Peñalver

Desde la última asamblea, han habido tres Juntas de Facultad. La más importante ha sido la del 16 de diciembre, cuyo punto 7 trataba sobre la aprobación de la reforma del Comisión de Departamento, en la cual el departamento de DIS y los representantes votaron en contra debido a que pensamos que es insuficiente tener únicamente un representante en esa comisión y DIS prefería que fuera equitativo al 33 por ciento por cada departamento.

Intervención de Alberto López: Tras la reunión, se habló con dicho departamento para mantener contacto y crear una propuesta conjunta.

Lo bueno es que hasta que no acaben las elecciones, no habrá una nueva Junta de Facultad.

Sobre San Alberto: hemos tenido una serie de reuniones para tratar este tema con el resto de delegaciones. Todos conocemos el problema del fiestódromo y, dentro de poco, habrá un Consejo de Gobierno para cerrar el tema definitivamente. La Universidad de Murcia invirtió en este sitio mucho dinero justo antes de la pandemia para la instalación de electricidad, agua, internet, entre otros. Es por ello que hemos elaborado una propuesta cuyo objetivo será poder realizar actividades lúdicas los días de San Alberto. Dentro de la propuesta hemos establecido restricciones de horario docente, establecer medidas de seguridad en el fiestódromo (como la prohibición de la entrada de bebidas alcohólicas externas, agua gratis, restringir el acceso, entre otros). Además, al día siguiente se harán unas paellas en otro lugar para disuadir a la gente. Todo esto se presentará a la vicedecana y al CEUM.

Sobre la reunión con el Félix, el vicedecano de estudiantes: hablamos sobre las visitas de bachiller, y tendrán una modalidad mixta (presencial y online), por lo que se insta a los representantes a ser voluntarios para éstas. El calendario de pruebas y exámenes de este cuatrimestre se presentará como muy tarde la semana del 14 de febrero. Las jornadas formativas se intentarán hacer pero no tenemos noticia alguna todavía, además, lo más seguro es que nos bajen el presupuesto de DAFI pero les pareció bien la idea. Codecamp, pensamos que se debería recuperar, es una convivencia muy enriquecedora y vamos a intentar retomarla para el curso que viene. Sobre el 40 aniversario de la facultad, le preguntamos si se haría algún evento ya que nosotros habíamos pensado sacar unas sudaderas especiales y les informamos que los estudiantes nos han pedido que se saque merchandising de la facultad como en años anteriores.

Por otro lado, se nos ocurrió revivir el Twitch de DAFI. Antes se usaba para retrasmitir las finales de los torneos de San Alberto. Nosotros hemos pensado usarlo para también streamear los talleres, para luego, subirlos a Youtube. Se hará una prueba piloto el 10 de febrero con el taller de videojuegos.

Sobre el Chem Sport: tuvimos una reunión con Química ya que buscaban una colaboración con nosotros para organizar los E-Sports de este evento y usar el Twitch también para ello. Abriremos una convocatoria para buscar casters.

Sobre el RITSI: como ya se comentó, asistieron los delegados al 30 aniversario del RITSI y se prometió que volveríamos a ir. Lo importante es que este jueves 2 de febrero, los delegados y Juanjo asistirán a esa reunión, ya que Juan Luis se va a ir de la Delegación el año que viene, se estaba buscando a una tercera persona que se mantuviera en la delegación el año que viene. También hubo una reunión de socios el sábado 29 de enero para



ir a estos viajes; a partir de estas JJFF, se someterá a votación dentro de dichas reuniones del RITSI para ver que miembros asistirán a ellas. Lo positivo es que la delegada prácticamente una plaza asegurada ya que pertenece a la Comisión de Normativa del RITSI. Se tratará en otra ADA el saber quién quiere asistir a la reunión de RITSI después de Semana Santa en Madrid, pero hay que tener en cuenta que esa persona, deberá pertenecer a alguna comisión de éste.

2.2. Informe del Subdelegado, Juan Luis Gómez

En el anterior pleno del CEUM se aprobó el nuevo calendario académico, en el cual, nosotros nos abstuvimos. Éste no nos beneficia, pero podremos realizar ciertas alteraciones, pero no muchas.

Intervención de Alberto López: Lo que también se comentó, era la antigua semana en blanco que había antes de las convocatorias, la cual desapareció y es muy complicado volver a imponer. Como idea, se propondría hacer la semana del puente de diciembre no lectiva.

Os comentamos que desde la delegación podemos recomendar a gente para formar parte del equipo del CEUM, por si alguien está interesado.

Respecto a los torneos no realizados de San Alberto: como ya sabréis los torneos de fútbol y baloncesto no se realizaron debido al mal tiempo. Ya hicimos la reserva de ambos para el 17 de febrero.

2.3. Informe del Tesorero y presidente de la Comisión de Minecraft, Luis Martínez

El presidente de esta comisión expone: el servidor de Minecraft se ha abierto en modo beta testeando la nueva infraestructura que nos ha capacitado la [MurciaLanParty](#) en patrocinio con [Sys4net](#). Varias modalidades se irán abriendo a lo largo de las semanas y optimizándolo todo. El equipo de trabajo está más activo que nunca y estamos abiertos a que nuevos miembros participen si están capacitados, y si no, estamos abiertos a enseñarles.

3. Presentación de la Memoria Económica.

El Tesorero hizo una breve lectura del siguiente documento: [Memoria Económica 2022](#).

4. Presentación de los Presupuestos para el año 2023.

Este punto decae del orden del día por falta de información.

5. Aprobación, si procede, de la creación de la Comisión de Normativa.

Esta nueva comisión la llevarán la delegada y Alberto López. Ésta tratará sobre la creación y reforma del manual del delegado, el Reglamento de Comisiones y Clubes, las bases de las casas (proyecto que hablamos en actas anteriores) y la Guía de Ordenación Interna de DAFI.

Si alguien quiere participar, comunicárselo a los encargados.

Se aprueba por asentimiento.

6. Debate sobre reglamentar comisiones.

Las comisiones actuales no están reglamentadas, es decir, cada presidente puede hacer cualquier cosa sin consultar a nadie. Es por ello que estamos trabajando en un Reglamento de Comisiones. Esto es simple información y para saber vuestra opinión, una vez creados se llevarán a asamblea para ser aprobados.

Alberto López se ofrece como ayuda.



7. Debate sobre las Jornadas Formativas y creación de un comité organizador.

EL debate trata sobre la elección de los días en los que se realizarán. Se abrió debate y se eligió el fin de semana del 10 al 12 de marzo.

Se aprueba por unanimidad.

El comité es para organizar dichas JJFF, el cual estará formado por Alberto López y el Equipo Directivo. Además, estas jornadas serán reducidas. La idea orientarlas a 15 o 20 personas.

8. Ruegos y preguntas.

8.1. Alberto López: Sobre el encargado de Sistemas Digitales

Dicha persona no ha hecho nada desde que fue electo. Habría que solucionar esta situación.

Tras esto finaliza la sesión a las 15:14h.

Como apunte final creo que es importante destacar que en cualquier caso si alguien tras leer este documento quiere contribuir de alguna forma puede ponerse en contacto con la delegación o cualquiera de sus miembros para pedir mas información o cualquier consulta que desee hacer.

Secretaria de la Delegación de Estudiantes
Celia Rodríguez del Amor

En Murcia, a 8 de mayo de 2023.